



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2012

P112124

Gasverbund Mittelland; 49. ordentliche Generalversammlung vom 22. März 2012; Gesamterneuerungswahl Verwaltungsrat

- ://: 1. Markus Küng (Leiter Netze IWB) und Christian Bigler (CFO IWB) werden an der Generalversammlung neu in den Verwaltungsrat der Gasverbund Mittelland AG vorgeschlagen. Es wird zur Kenntnis genommen, dass Christine Keller (Grossrätin), Bernhard Brodbeck, (Leiter Beschaffung und Handel IWB), Martin Erny (Leiter Unternehmensentwicklung IWB), Reto Mohr (Leiter Vertrieb IWB) und David Thiel (Vorsitzender der Geschäftsleitung IWB) als bisherige Mitglieder wieder für den Verwaltungsrat der Gasverbund Mittelland AG vorgeschlagen werden.

Begründung

Am 22. März 2012 führt die Gasverbund Mittelland AG an ihrer 49. ordentlichen Generalversammlung die Gesamterneuerungswahl des Verwaltungsrates durch. In der siebenköpfigen Delegation des Kantons Basel-Stadt kommt es zu zwei Veränderungen: Die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder Silke Burkhardt und Thomas Starck treten nicht mehr zur Wiederwahl an. Als ihre Nachfolger schlägt der Regierungsrat zusammen mit den Industriellen Werken Basel Markus Küng, Leiter Netze IWB und Christian Bigler, CFO IWB vor.

